

Kirmesjugend Arnshöfen/Kuhnshöfen hilft in Zeiten von Corona

Aufgrund der aktuellen Infektionssituation möchten wir, die Kirmesjugend Arnshöfen/Kuhnshöfen unsere Hilfe für diejenigen in unseren beiden Ortsgemeinden anbieten, die durch das Coronavirus eingeschränkt sind und ihr Haus nicht verlassen möchten. Falls Ihr Hilfe benötigt - egal ob Einkäufe oder Apothekengänge - könnt Ihr Euch gerne bei der Ortsgemeinde Arnshöfen über die o. g. Kontaktdaten melden.

Wir möchten noch darüber informieren, dass auch die Kirmesjugenden Wallmerod und Salz ihre Hilfe in den jeweiligen Ortsgemeinden anbieten. Wir, die Kirmesjugend Arnshöfen/Kuhnshöfen, bedanken uns für deren vorbildliches und solidarisches Verhalten.

Bleibt alle gesund und zu Hause, um Euch selbst und Eure Mitmenschen zu schützen.

Eure Kirmesjugend Arnshöfen/Kuhnshöfen